

Pour diffusion immédiate
Le 5 décembre 2017

Déclaration de la ministre de l'Environnement suite au Rapport sur les changements climatiques au Yukon

Aujourd'hui, en réponse à la publication du Rapport sur les changements climatiques au Yukon réalisé par le vérificateur général du Canada, la ministre de l'Environnement du Yukon, M^{me} Pauline Frost, a fait la déclaration suivante :

« Le Bureau du vérificateur général du Canada a présenté aujourd'hui son Rapport sur les changements climatiques au Yukon. Cet audit portait sur les actions, les initiatives et les engagements pris par le gouvernement du Yukon sur une période allant de juillet 2006 à juillet 2017.

« Ce rapport a permis de dégager quatre recommandations prioritaires, ce qui pointe vers la nécessité pour le Yukon d'améliorer son approche en matière de changements climatiques. Le gouvernement du Yukon adhère pleinement à ces recommandations et s'emploie d'ores et déjà à trouver des solutions.

« Les changements climatiques sont au cœur des priorités de notre gouvernement. Nous prévoyons notamment de mettre en place une nouvelle stratégie d'adaptation aux changements climatiques axée sur l'efficacité énergétique et l'économie verte. Dans cette optique, nous sommes déjà en communication avec les Premières nations et les municipalités du territoire en vue d'établir des partenariats qui nous permettront de nous assurer que cette nouvelle stratégie tient compte des besoins, des préoccupations et des suggestions de l'ensemble de la population yukonnaise.

« Tout comme nos partenaires, nous prévoyons que les objectifs et les cibles de cette nouvelle stratégie d'adaptation aux changements climatiques du Yukon seront assortis de jalons précis, de dates d'achèvement et des coûts associés à leur réalisation. Au cours de l'année 2018, nous comptons consulter le public au sujet de cette stratégie de sorte à pouvoir la mettre en place en 2019. Les dates définitives resteront toutefois à déterminer avec nos partenaires.

« En outre, comme le rapport l'indique, des travaux contractuels d'évaluation des risques climatiques sont déjà en cours. L'information qui en découlera servira à soutenir les ministères dans l'élaboration de plans de réduction des risques climatiques comprenant des mécanismes de mise en œuvre et de surveillance.

« Les changements climatiques sont l'affaire de tous. Ils ont des conséquences sur nos modes de vie traditionnels, nos écosystèmes et notre environnement. Avec la mise en place d'actions efficaces et ciblées, nous jetons les fondements de la lutte contre les réchauffements climatiques, un impératif pour la qualité de vie des Yukonnais aujourd'hui et de celle des générations futures. »

Renseignements :

Janine Workman
Communications
Conseil des ministres
867-393-7449
janine.workman@gov.yk.ca

Communiqué numéro 17-261

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.